

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Untuk memiliki pengalaman di dunia kerja dan mengasah kemampuan sebagai mahasiswa, Universitas Multimedia Nusantara membuat program magang untuk salah satu persyaratan kelulusan mahasiswa. Program kerja magang ini wajib untuk diikuti oleh seluruh mahasiswa. Pada program magang ini mahasiswa diwajibkan untuk bekerja dalam waktu tertentu di suatu perusahaan. Selain itu mahasiswa juga diwajibkan menerapkan seluruh ilmu yang didapat dari perkuliahan selama melakukan program magang. Maka dari itu penulis mendapatkan kesempatan untuk kerja magang di suatu perusahaan bernama GKInvest.

GKInvest merupakan singkatan dari Global Kapital Investama. GKInvest adalah salah satu pialang berjangka Indonesia terkemuka yang teregulasi BAPEBBTI sejak tahun 2005. GKInvest melakukan berbagai terobosan produk dan pelayanan yang sudah disesuaikan dengan standar internasional. Selain itu GKInvest sudah melakukan transformasi *brand* diantaranya CFD, FX, Indeks pelayanan kelas satu, dan komoditi. GKInvest juga memiliki izin dan lisensi dari berbagai instansi, yaitu Kementerian Perdagangan Indonesia, JFX, BAPEBBTI, KBI, ICDX dan ICH (GKInvest, n.d.).

Penulis tertarik untuk melakukan kerja magang di GKInvest karena terdapat lowongan magang di perusahaan tersebut. Sebelumnya penulis memiliki teman yang sudah pernah melakukan magang di GKInvest. Kemudian penulis menanyakan ketersediaan lowongan magang untuk mahasiswa jurusan film di GKInvest. Setelah mendapat kabar bahwa terdapat lowongan magang untuk mahasiswa jurusan film di divisi *Digital Marketing*, penulis tertarik untuk mencari pengalaman dalam divisi tersebut.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud dan tujuan penulis dalam magang di GKInvest yaitu:

1. Mengetahui dan mempelajari lingkungan pekerjaan
2. Menambah pengetahuan dan pengalaman selama bekerja di divisi *Digital Marketing* dalam perusahaan *broker*.
3. Mengasah *skill* sebagai *editor* dalam divisi *Digital Marketing*
4. Menerapkan ilmu yang sudah dipelajari selama perkuliahan, selama melakukan magang dan dunia kerja untuk kedepannya
5. Mengetahui bagaimana proses bekerja pada divisi *Digital Marketing*

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis mendapatkan informasi lowongan magang di GKInvest dari teman penulis. Penulis melakukan bimbingan dengan dosen pembimbing magang untuk memberi tahu perkembangan setiap mahasiswa dalam melakukan program kerja magang. Sebelum mengirimkan CV, penulis melakukan proses konfirmasi terlebih dahulu kepada pihak HRD mengenai lowongan magang di GKInvest. Setelah dikonfirmasi adanya lowongan magang, penulis mengirimkan CV kepada HRD melalui *email*. Penulis diminta untuk melakukan wawancara sehari setelah pengiriman CV. Penulis diminta untuk langsung melakukan kegiatan kerja magang setelah melakukan wawancara.

Penulis melakukan magang selama enam puluh lima hari mulai pada tanggal 8 Februari 2021 hingga 7 Mei 2021. Penulis melakukan kerja magang setiap hari senin sampai jumat. Penulis bekerja mulai dari pukul 09:00 hingga pukul 17:00 setiap harinya. Proses kerja magang dilakukan secara *Work From Office (WFO)*. Untuk meminimalisir penyebaran COVID-19, GKInvest menerapkan protokol kesehatan yang ketat. Seluruh karyawan diwajibkan untuk memakai masker serta menerapkan *social distancing*. Antar meja karyawan diberi jarak atau partisi. Setiap ruangan kantor disemprot disinfektan sebelum dan sesudah jam kerja.